
Ce qui me rend

heureuse, c’est de

prendre les épreuves

comme une façon de se

dire quelles sont la pour

nous faire grandir, de

nous rendre compte que

nous sommes en vie, de

se dire que l’on ne peut

vivre sans amour.

Anne 47 ans Poissy
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